
RICARDO LAGOS

El candidato presidencial Ricardo Lagos dijo hoy que hay que
compatibilizar la participación tanto de militantes de los partidos
políticos como de los independientes que apoyan a la Concertación
en la elección del candidato; "Todo lo que implique una
participación mayoritaria de los partidarios de la concertación y
de los militantes de los partidos es algo adecuado, Hay que buscar
una modalidad adecuada en la cual no participen sólo los militantes
de los partidos, sino todas aquellas personas que son participes de
las ideas de la concertacion y quieran dar una opinión. Hay que
compatibilizar ambas cosas".

--El mecanismo por el cual se está trabajanado y que ya tiene
kvarios adelantos, ¿le parece democrático?

--Ha habido un buen avance, no tengo claro si adonde vamos a
arribar. Hay conversaciones, en las conversaciones se está
avanzando y hay que esperear el resultado de las mismas antes de
tener una opinión.

--Usted insiste en que la elección debe tener un resultado
incierto.

--En toda elección el resultado es incierto. La esencia de la
democracia es que los resultados sean inciertos, sino no es
democracia, estamos hablando de otra cosa.

--Lo que se rumorea es que se está buscando un mecanismo digno para
que usted se baje

--No. No necesito ningún mecanismo digno para bajarme o no bajarme.
El país sabe que el problema de Ricardo Lagos no es la dignidad. Lo
que decimos es muy simple: creemos en una modalidad muy
participativa para que el próximo presidente tenga un respaldo
adecuado de todos los chilenos. El próximo gobierno va a ser más
complejo, más difícil, tendrá más tensiones sociales y en
consecuencia se requiere un presidente con un fuerte respaldo
ciudadano.

--Se rumorea que el resultado ne esta convención mixta sería 60-40
respectivamente para las partes en cuestión. ¿Usted aceptará una
derrota 40-60?

--No es derrota, yo lo que estoy diciendo es que cualquier
procedimniento democrático me parece bien. El país sabe que yo gano
elecciones y pierdo elecciones con la misma alegría, no me afectan.
Y ésta creo que se va a ganar, pero ese es otro problema. Hoy
estamos analizando un proceso democrático.

Acerca de la fecha de la convención dijo no saber los plazos porque
eso depende de las modalidades de la elección. Bromeo acerca de que
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aún quedaba tiempo porque la inscripción del candidato presidencial
era el 13 de agosto,

Santiago., 8 de marzo. DEPARTAMENTO DE PRENSA
COMANDO RICARDO LAGOS.


